



Pièces	4 Pièces
Superficie	87 m²
Référence	82631702
Prix	798 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Magnifique appartement traversant 4 pièces de 87m2 complètement rénové avec des prestations haut de gamme au centre de Beaulieu au calme. Il se compose d'un grand séjour lumineux donnant sur une belle terrasse de 9m2 exposée Sud-Est avec une cuisine ouverte et équipée, 3 chambres exposés Nord-Ouest avec balcons, une salle de douche avec WC, une salle de bains et un WC indépendant. Possible un garage au sous sol en sus. A voir rapidement!

Magnificent 4-room apartment of 87m2 completely renovated with top-of-the-range services in the center of Beaulieu in a quiet area. It consists of a large bright living room opening onto a beautiful 9m2 terrace facing South-East with an open and equipped kitchen, 3 bedrooms facing North-West with balconies, a shower room with WC, a bathroom and independent WC. Possible garage in the basement in addition. To see quickly!

AGENCE DE LA PRESQU'ILE

3-5 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

